

Bonsoir à tous,

Je ne peux pas nier que, comme chaque année, j'avais quelques soucis au début, car ce n'était pas facile pour moi les premiers contacts... Ces petits visages qui me regardaient avec une attente et un espoir...

Dieu merci, jour après jour, thème après thème et avec l'aide de maîtresse Nancy, ils se sont lancés dans la grande expérience.

A la fin, et d'après mon expérience avec eux toute l'année, je suis arrivée à une réalité en laquelle j'ai cru : que le monde des enfants est un monde mystérieux. Je regarderai dans mon cœur des souvenirs inoubliables de ce groupe, je les confie à d'autres mains qui partageront mon souci et mon amour.

I lham Loutfi

GS